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! ! ! ! !"#比 !"$，新疆队昨晚主场 !

分险胜北京队，比结果更精彩的是
比赛过程：恩怨颇深的两队再次发
生冲突，而裁判的争议判罚以及双
方外援飙分则令比赛跌宕起伏。
本场比赛，是新疆队主教练崔

万军回归后的第一战，而对手恰巧
是去年的总决赛对手北京队。这几
个赛季，北京队在新疆队主场一直
反客为主，而此前双方比赛时还曾
因裁判判罚引发冲突。昨晚双方再
次发生冲突，比赛甚至因此而中断
长达 %"分钟。当时是第四节刚开始
不久，北京队以 $&比 '#领先，新疆
队外援布拉切上篮时，被北京队的
张松涛劈头盖脸硬拉下来，布拉切
起身后想找张松涛理论，北京队员
朱彦西冲上来与他争执，双方多名
球员因此围了上来，比赛被迫中断。
裁判和技术代表通过录像回看

研究判罚，经过 %"分钟左右的等
待，比赛才终于恢复。裁判给了马
布里和朱彦西各一次技术犯规，加
上张松涛此前的犯规，新疆队执行
(罚 !掷。这次判罚也成为本场比

赛的转折点，新疆队 (罚全中后，阵
地战又攻进一球，借机打出 !"比 "

的小高潮反超比分。赛后北京队领
队袁超表示，对这个“( 罚 ! 掷”表
示不理解：“这样的判罚对后面的比
赛走势影响很大，我们需要回去看
录像研究，并保留申诉权利。”
抛开冲突，第四节最精彩的地方

就在于关键时刻双方外援之间的飙
分大战。北京队当家球星马布里不仅
接连命中高难度三分球，更是频频突

破上篮得手。不过新疆队外援布拉切
也不是吃素的，不仅末节揽下 !&分，
更是贡献了本方最后的 )分，可以
说，没有他就没有新疆队的这场险胜
……本场比赛，俨然是布拉切和马布
里之间的对话，前者 %"罚 !)中得到
全队最高的 (*分 !)个篮板 *次抢
断 *次盖帽并送出 (次助攻，马布
里则投中 '记三分得到赛季个人最
高的 (&分并送出 *助攻 !抢断。

本报记者 李元春

! ! ! !没有杜兰特的雷霆，败绩连连。
拥有杜兰特的雷霆，化学反应却没
有了。时隔 )!天，当“全能杜”归来，
雷霆仍难逃一败。昨天，雷霆在客场
以 !"(比 !!%负于鹈鹕，伤愈复出
的杜兰特本赛季首秀，独得 %'分、*
个篮板和 %次助攻。
为了保险起见，杜兰特首节只上

了 '分 %!秒，但表现十分高效，既有

三分球，也有内线进攻，还有中距离
投篮，砍下 $分。此后，即便雷霆落后
!"分以上，杜兰特仍旧被摁在板凳
席上，足见雷霆对其重视程度。

无论是在安东尼·戴维斯面前
双手扣篮，还是一个接一个地投进
三分球。缺席 !'场比赛后，杜兰特
的球技并未生疏。
今年 !"月 !%日，杜兰特在训

练中右脚受伤，接受了手术治疗。在
他缺阵的日子里，雷霆战绩惨不忍
睹，主帅布鲁克斯进入下课倒计时，
此前杜兰特曾表示，“不能打球让我
抓狂。”昨天赛后，杜兰特充满信心
地表示，“我正在努力让自己的状态
提升到跟以往一样的水平。”
雷霆目前战绩是 )胜 !*负，仅

列西部第 !%位。本报记者 陶邢莹

! ! ! ! !"%比 #)，昨晚上海男篮客场战胜东莞队，赢得
三连胜的同时排名上升至第 !%位。大鲨鱼本赛季开
局曾六连败，但最近 $场比赛拿下 &场胜利，可以说
正在找到赢球感觉。
东莞队可谓上海队的苦主，过去 )个赛季大鲨

鱼只在客场赢过一次，那还是在拥有 * 外援的
%""#+%"!"赛季，最近 $场比赛则是输了 '场。昨晚
大鲨鱼能在客场虎口拔牙，外援比斯利的回归成了
关键，伤愈复出的他全场砍下 %&分 !*个篮板，并和
以往的比赛一样，在关键的第四节依靠超强的个人
能力决定了比赛走势。“东莞的篮板球以及各个方面
都很好，今天客场赢球很不容易，所以我向我的队员
们致敬。”赛后上海队主教练马跃南表示，“比斯利脚
踝有伤，昨天的训练都没有参加，但他坚持来打并且
表现很好，我觉得他进步了许多。”
有比斯利这样的核心外援还不够，上海队最近

战绩不错还在于国内球员开始承担责任，昨晚小将
范成林贡献了 %%分，其中三分球 '投 (中，此外上
海队还有 *人得分上双。对于国内球员的发挥，马跃
南评价说：“虽然这些球员的 ,-.经验还是不足，但
是他们每一天都很努力，都渴望打好球。”
东莞队历来三分球比较出色，但昨晚上海队可

谓“以彼之道，还施彼身”，虽然全场投中 !!个三分
球没有对手多（东莞 !%个），但是三分球效率两队截
然不同，大鲨鱼是 %(投 !!中命中率 (&/，而东莞
队 (* 投 !% 中只有 %$/的命中率———过于押宝在
三分球上，成了东莞队的最大败笔。而上海队在有了
詹姆斯这个内线防守强人之后，可以放心将防线外
扩，也成功压低了东莞队的三分球命中率。
近期 $战 &胜，而且客场 (胜 (负能达到 )"/

的胜率，大鲨鱼的战绩明显回升，虽然排名离季后赛
还很远，不过球队的进步总令人欣喜。本场比赛的奇
兵范成林赛后表示：“上海队一路走过来很不容易，
特别是开局连败的那几场球，但是我们依然坚信教
练，大家都把自己的想法与不足拿出来一起探讨，然
后通过训练来弥补。今天的比赛，我们在防守端还是
没有完全按照马指导的意图执行出来，我觉得我们
再多磨合几场球，相信以后会打得更好。”

本报记者 李元春

! ! ! !“职业精神永驻，上海
申鑫足球俱乐部授予王
赟。”这是王赟昨天在申鑫
主教练郭光琪手中接过的
银盘上刻的字（见下图 图
!"）。今天，申鑫将到丽江
集训，赶在出征前，申鑫为
转会申花的王赟举行了一
个简短的告别仪式。王赟
成功转会申花，也完成中
超冬季转会第一签。

在申鑫的 * 年里，王
赟早已成为绝对核心，打
入 %"粒进球。每年的保
级战，他总是冲锋在前，
帮助球队完成任务。昨
天，郭光琪代表俱乐部肯定了王
赟这些年为球队的贡献：“这 *年
时间，王赟为球队的付出，俱乐部
都看在眼里，我们没有忘记。即便
在本赛季最后的阶段，王赟也充
分发挥出自己的职业精神，为球
队的保级而战。”
据了解，王赟转会合同的到期

时间是 !%月 *!日。也就是说，昨
天的仪式结束后，王赟提前离开申
鑫，他将不随队去昆明，而是留在
上海等待申花本月 !)日的集训。
“我很感谢俱乐部的老板、教

练组，对于我作为一名父亲、丈夫、

球员工作选择的理解。”离
别感言，王赟和队友说：
“申鑫的未来就靠你们了。
下赛季，我们虽然是对手，
但上海两支球队之间有这
样好的交流，我也很欣
慰。”
人走人留，申鑫是第

一次为一个球员开如此正
式的送别仪式。王赟昨天
在现场很感动。“对每个职
业球员来说，转会可能是
他很难的一个经历，能享
受这样一种感觉更难得。
转会一事上，申鑫和申花
有很好的沟通，以后可能

还会有更多合作。对于上海足球来
说，这是一个好事。对我来说更是
一个完美的结局。”
转会申花后，王赟与莫雷诺的

位置有些重叠，但他已经做好了准
备。“之前，我和球队有过沟通，新
教练到位后，还要努力去适应他的
打法。对于我个人来说，没有什么
特别大的问题。”

*!岁的王赟表示：“我的两个
小孩都在成长期，我想留在上海，
能照顾到孩子，用职业的态度对待
我的职业生涯。”

本报记者 钟喆
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一个好汉三个帮
大鲨鱼靠中外选手合力拿下东莞

新疆争议声中险胜北京

外援飙分 马布里棋逢对手

“全能杜”归来 雷霆仍败北

! 大鲨鱼范成林!左"与东莞孙桐林篮下争抢 图 #$"
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